



Ste-Maxime Maison à vendre (83120)

Superficie **175 m²**
Référence **394V3146M**
Prix **649 000 €**

Idéalement située à 100 m de la mer en centre-ville de Sainte-Maxime, maison de 175 m² avec grand garage à rénover sur un terrain de 500 m². La maison se compose actuellement au rdc d'un appartement 3 pièces, d'une chambre indépendante et d'une pièce de rangement. Terrasse. A l'étage, appartement 3 pièces avec terrasse offrant un aperçu mer sur Saint-Tropez. Petite dépendance avec terrasse couverte. Grand garage d'environ 40 m². Idéal location saisonnière !

Ideally located 100 m from the sea in the center of Sainte-Maxime, a 175 m² house with a large garage to renovate on a 500 m² plot. The ground floor currently includes a three-room apartment, a separate bedroom, and a storage room. Terrace. On the first floor, a three-room apartment with a terrace offering a sea view over Saint-Tropez. Small outbuilding with covered terrace. Large garage of approximately 40 m². Perfect for seasonal rental!



JAGER COLDWELL BANKER

Place neuve - Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr

